
①9／27 生方パストガバナーによる入会3年未満の会員
の為のセミナーが開催されました。
②9／30 米山記念奨学セミナーに、会長・幹事で出席し
てきました。
③地区大会に参加される会員の方でバスに乗られる方は、
幹事までご連絡願います。
④来週10／11の例会は地区大会の振替で休会となります。
⑤最近 出席率が落ちていますので、紹介者・お知り合い
の方はお声掛けをお願いします。
⑥本日、例会終了後に理事会があります。

小曽根 一雄
　北野パスト会長、本日の卓話楽しみにしてます。よろし
くお願いします。
　台風24号の被害にあわれた方々にお見舞い申し上げます。
茂木 清七
　10／7の地区大会では、会員の皆さんにお世話になり
ます。バスに乗車される方は朝早いですが、宜しくお願い致
します。
國府田 坦
　10／1、京都大特別教授の本庶佑氏（76）が、今年の
ノーベル医学・生理学賞を受賞することが報道されて、本
人はもとより日本中が歓喜して祝福感に酔った。がん免疫
治療薬「オプジーボ」は「免疫チェックポイント阻害薬」
と呼ばれ、一部のがんに劇的な効果が確認されており、森
喜朗元首相のがんもこれで完治したといわれている。
2020年開催の東京五輪組織委員会会長の仕事に元気に復
帰している。
小林 照夫
①9／27、新入会員研修セミナーでは研修リーダーの生
方彰パストガバナーに素晴らしい講演をしていただき、あ
りがとうございました。
②今年のノーベル医学・生理学賞に本庶佑さんが受賞され
ました。おめでとうございます。
北野 浩司郎
　先日行われた明治大学マンドリ
ンクラブの演奏会では、沼田中央
ＲＣの皆様の絶大な御協力により
盛大に挙行する事が出来ました。
本当にありがとうございました。
生方 眞司
　台風で店の大きな看板が飛びま
した。怪我人が出なかったのが幸
いでしたのでボックスインします。

　先日、ノーベル医学・生理学賞
に京都大学の本庶佑（ほんじょた
すく）氏の受賞が決定。日本人で
は米国籍を含め 26 人目の受賞
で、生理学賞では５人目との事で
す。受賞理由は「免疫抑制の阻害
によるがん治療法の発見」とかで
す。抗がん剤・手術・放射線治療

に次ぐ第４の治療法として広まっています。医療保険制度
も見直され、一般の人もちょっと無理をすれば手の届く治
療法との事。
　私が小学生の頃「ノーベル賞をもらうには、車のワイパー
を無くす事・はげを治す事・がんを治す薬を発明する事」
と云った先生を思い出しました。
　今月は米山月間です。日曜に茂木幹事と「財団セミナー」
に行ってきました。ここでも先人の素晴らしさを改めて実
感しました。セミナーの中で奨学生より「この基金を頂い
ているお陰でアルバイトをせず勉学が出来る幸せを嬉しく
思います。」と感謝の弁もありました。当クラブでも昨年
まで、マレーシアのオンちゃんの世話クラブをしてきまし
た。今年もまた米山寄付へのご協力を宜しくお願い致します。
　また先日、入会３年未満の会員の方に生方彰研修リー
ダーより講話をして頂きました。その中で、米山基金の話
はもちろんですが、当クラブ独自の奨学金制度についても
お話し頂きました。素晴らしい活動であると再認識しまし
た。人生を損しないように、色々な体験と学習をしていき
ましょう。
　話は変わりますが、皆さん台風の被害は大丈夫でした
か？　ここで何人かの方に状況を伺いたいと思います。
　いつもと少し違う会長の時間となりましたが、いかがで
したでしょうか。

会長の時間 小曽根一雄 会長

幹事報告 茂木清七 幹事

ニコニコ BOX 報告 田村総一郎副委員長
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本山 佳宏
　師匠 北野さんの卓話、楽しみにしています。
金井 康二
　フランスの歌手 シャルル・アズナブールさんが94歳で
亡くなりました。私の青春時代の歌「ラ・ボエーム」は泣
けます。94歳まで現役でした。すごいですね！
山田 豊
　恐れていた台風24号。中心が通過した割に被害が軽く
て済みました。次の台風も来そうで心配が絶えません。
古池 好幸
　妻の誕生日に花を頂きありがとうございました。他に何
も用意してなかったので、慌てて本山さんの所でケーキを
買いました。

　自動車事故の話に戻りますが、事故の対応をしていくう
ちに、段々事故を無くしたいと言う思いが強くなって来ま
した。事故は加害者も被害者です。
　誰も事故を起こそうと思って事故を起こす人はいませ
ん。そんな中で沼田市の交通指導員を受けてくれないかと
当時の区長さんから頼まれ、交通指導員になりました。
　交通指導員もかれこれ１６年目になります。
　交通指導員とは、小学生を中心とした、通学途中の街頭
指導が毎月１日と春夏秋冬の交通安全週間、各学校の交通
安全教室、マラソン大会、沼田祭りや花火大会などの各種
イベント等、年間を通して活動があります。
　今年の４月に交通指導隊隊長に就任し、初めの会議で沼
田市から死亡事故を無くしたい、という話をしました。と
は言っても事故を無くす得策などはありません。
　まずは一人一人が車は凶器、簡単に人を殺せてしまう事
を意識し運転してもらう、そしてお互いに思いやりを持っ
た優しい運転を心がける。
　車を運転する方がみんなこんな気持ちになれれば事故は
無くなって行くのではないでしょうか。
　最近になって自動車保険も事故を起こしてからでは無
く、事故を起こさないよう安全運転支援装置やドライブレ
コーダーなどをセットした保険も登場しています。
　最後になりますが、今後とも、事故の無い安心安全な沼
田市になれるよう努力して参ります。ロータリアンのみな
さま方にもご協力宜しくお願い致します。
　本日はご清聴有難うございました。

新入会員卓話 古池好幸 会員

　皆様こんにちは、今年入会させて頂きました古池と申し
ます。大勢の前で話すのが苦手で、卓話よりタクトがいい
と思っていたら、両方やることに…
　まずは仕事ですが保険代理店をやっております。平成9
年に当時の大東京火災に研修生として入社し、深代さんと
言う川田の元プロ野球選手の下で１から保険のノウハウを
教えて頂き、その後独立をし今日に至ります。かれこれ
２１年になりますが、深代さんが居なかったら今の私はな
いので今でも感謝しております。またお客さんにも恵ま
れ、私がこの仕事で食べていけるのは、周りの人のおかげ
といつも感謝しております。
　前職が自動車整備の仕事をしており、２級整備士の資格
を活かし毎日車の整備や新車の架装などをやっている中
で、お客さんから事故の不満を聞くことがありました。
　次第に自分が事故の対応をすればもう少し良い解決が出
来るのでは、という思いがきっかけで、保険業界に足を踏
み入れました。
　保険は万が一に備えてと良く言いますが、万が一どころ
か十が一、約１割の人が事故を起こす。保険の中で最も使
用頻度の高いのが自動車保険です。自動車保険も年々良く
なり、レッカーサービスは当たり前、事故時の宿泊費用や
車のトラブルまで無料で駆けつけれくれる時代になりまし
た。ただ特約もたくさんあり、お客さんの意向に沿った形
にするには信頼のおける担当者が必要ではないでしょう
か。お客さんは保険を知らない、保険会社はお客さんを知
らない、それをお客さんのニーズに合った形にし、結びつ
けるのが私の仕事だと思っております。
　他にも保険は種類が多く最近頻発する台風の被害で使え
る火災保険、傷害保険や賠償保険、生命保険などを取り扱
っております。

「沼田中央ロータリークラブ創立時のエピソード」

　沼田ＲＣから移籍する会員24名と32名の新会員を
得て、ＲＩ日本支局から、創立会員56名という数字
は日本広しといえども例がなく大変立派なスタートと
誉められた。
　1986年4月24日の例会で、沼田中央ＲＣの天狗
面のバナーが完成して原画切り絵製作者の加藤達男氏
に記念品贈呈した折、卓話に来訪されていた広沢純孝
パストガバナーからバナーの出来映えを絶賛され会員
共々に加藤氏にも嬉しい思い出となった。
　チャーターナイト会場は水上温泉ホテル聚楽とし、
式典のアトラクションには、内海桂子・好江の漫才と
松旭斉すみ江のマジックショーがあり、更に宴会の部
でもホテル聚楽専属の「世界のショー」もあって大変
に豪華な印象を来訪ロータリアンに与えたようで、来
賓各位から近年稀にみる立派なチャーターナイトとの
評価を頂いた。

北野浩司郎パスト会長


